

**Einfache Anfrage Egger-Berneck:
«Härtefälle wegen Unwetter?»**

Die heftigen Unwetter, die am letzten Montagabend über das Rheintal gezogen sind haben grosse Schäden insbesondere in Altstätten angerichtet und werden erst jetzt nach und nach in ihrer ganzen Dimension ersichtlich. Mittlerweile hat sich die Lage stabilisiert und die Aufräumarbeiten sind in vollem Gang, dank dem unermüdlichen Einsatz der Rettungskräfte die von zahlreichen Helferinnen und Helfer unterstützt werden. Es ist nicht ausgeschlossen, dass Häuser von einzelnen Privatpersonen so stark von den Unwettern betroffen sind, dass die Schäden nicht vollständig von den entsprechenden Versicherungsgesellschaften gedeckt werden und somit möglicherweise Härtefälle entstehen können.

Die Regierung wird gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Hat die Regierung bereits Kenntnis vom gesamten Ausmass der Schäden, die durch die starken Regenfälle im Rheintal verursacht wurden?
2. Gibt es eine Möglichkeit, materielle Härtefälle, die durch Naturkatastrophen verursacht wurden mit staatlichen Mitteln zu kompensieren?
3. Wenn ja, welches sind die Prozedere die angewendet werden und welche Instanzen entscheiden über eine solche finanzielle Unterstützung?
4. Sieht die Regierung eine Möglichkeit, den Einsatzkräften und den freiwilligen Helferinnen und Helfern auf eine Art und Weise Dank auszusprechen die über eine formelle öffentliche Mitteilung hinausgeht?»

30. Juli 2014

Egger-Berneck